
Comisión de Garantía de Calidad del Centro – Programa de Doctorado en 
Psicología: Acta 17. 

Acta Nº 17 
Fecha 9 de noviembre de 2023 
Hora 13.00 horas 
Lugar Aula virtual en espacio Teams (SGCT- 

Psicología) 
Asistentes Mercedes Benjumea, Alejandro Galvao, 

Diego Gómez-Baya, Salvador Reyes, María 
Luisa Rodero, Juan Fernando Luesia 

Ausentes - 
 

Orden del día: 

1. Lectura y aprobación del acta anterior 

2. Inclusión de la línea Behavoiural Economics 

3. Análisis del Plan de Mejora 22-24 

4. Ruegos y preguntas 

5. Propuesta de siguiente reunión 

----------------------------------- 

La convocatoria se ha desarrollado de forma presencial-virtual a través de la aplicación Microsoft 
Teams. 

1. Lectura y aprobación del acta anterior.  

 Se lee y aprueba el acta anterior (sesión número 16, celebrada el 3 de julio de 2023). 

2. Cambios en claustro del Programa de Doctorado. Inclusión de la línea Behavoiural 
Economics 

 Doña Mercedes Benjumea comparte la propuesta para incluir la nueva línea de Behavioural 
Economics, dentro del Programa. 

o Esta inclusión implicaría a 4 investigadores de la Universidad y 2 investigadores 
externos. 

o Doña María Luisa Rodero detalla que debe existir un avalista del proyecto que solo 
pertenezca a un determinado programa. 

 
3. Análisis del Plan de Mejora 22-24 

 Doña Mercedes Benjumea detalla que se hará un primer filtrado de los diferentes programas 
de la universidad para detectar mejorías y en la próxima reunión se someterá a aprobación. 

o Don Alejandro Galvao pregunta acerca de las posibles mejoras en la línea de 
comunicación y Doña Mercedes Benjumea explica que no es necesario realizar 
ninguna mejora. 

 Don Alejandro Galvao pregunta acerca de las mejoras relativas al documento para 
sugerencias y plan de acción. 

o Doña María Luisa Rodero responde que hay un buzón de sugerencias y que la 
propuesta futura es utilizar otro buzón que conlleve que los mensajes sean filtrados y 



puedan responderse atendiendo a la optimización de recursos disponibles en la 
Escuela de Doctorado con nuevos canales de comunicación. 

o lo está llevando María Luisa. Hay un buzón de sugerencias, pero la idea es realizar 
otro buzón. 

 Don Alejandro Galvao pregunta acerca del punto 3.04 que se refiere a la enseñanza del 
profesorado. 

o Doña María Luisa Rodero responde que esto estaría resuelto con FUNDANET, por 
lo que se puede hacer el informe en base a FUNDANET. De hecho, se incluiría en la 
Normativa. 

 Don Alejandro Galvao aclara que las mejoras relativas al Programa de evaluación continua 
para directores de tesis están ya realizadas. Lo mismo ocurre con las Jornadas de Puertas 
Abiertas y el estudio de inserción laboral. 

o En este último caso se ha realizado a través de encuestas para empleadores y 
empleados. 
 

4. Ruegos y preguntas 

 Don Alejandro Galvao anuncia a Laura Esteban como como nuevo miembro del Programa. 
o El SGCT aprueba por unanimidad su inclusión. 

 
 Se expone la estrategia futura de reemplazo de uno de los miembros del SGCT que ocupe el 

rol de alumno del programa de doctorado debido a que el anterior miembro se encuentra en 
periodo de finalización de la tesis. 

 Doña María Luisa Rodero expone que el nuevo Real Decreto implicará unas modificaciones 
futuras para el SGCT, que serán acometidas más adelante. 

5. Propuesta de siguiente reunión 

 Doña Mercedes Benjumea anuncia que en las próximas semanas se concertará una cita para 
el mes de diciembre a través de la plataforma Doodle. 


